
令和 4 年 第 8 回卒園式アンケート結果について 

どうしてそのように思いますか   

6 件の回答 

⚫ 子供達と先生方の記念撮影ができて良かったです。 

⚫ 3 年間を振り返って園で過ごした子供たちの様子を見えたし、記念の写真もたくさん撮れたので良

かったと思います。 

⚫ 次の保育園に行く子どもの気持ちの切り替えができたと思うので 

⚫ 子供たちの晴れ姿を見られたこと、大好きな先生たちと写真が撮れたこと 

⚫ 子供の 3 年間の動画を見てとても良いと思います。 

⚫ 良い思い出になりました。 

 



 

 

 
  



どうしてそのように思いますか 

6 件の回答 

⚫ 子供達とのふれあいなど暖かく感じました。 

⚫ 笑顔で迎えて終わるまで子供たちと一緒に過ごしてくれましたからです。 

⚫ おめかししてきた子どもを褒めてくれたり、一緒に写真を撮っていただき思い出作りをしていただ

いたからです。 

⚫ 快く写真を撮ってくださいました！ 

⚫ 先生方の笑顔 

⚫ 保護者はもちろん子供達も楽しく過ごせたと思います。 

 
ご感想をいただけると幸いです   

3 件の回答 

⚫ とても素敵な卒園式を開催して頂いき、子供達と、保護者の心に残る素敵な思い出になりました。 

⚫ スライドショーや飾りつけを丁寧に作ってくださり心温まる卒園式でした。 

⚫ 保育証書授与と記念撮影くらいだと思っていたので、盛りだくさんでびっくりしました！ 

スライドショーでうるうる（ ; ; ）して、その後にプレゼントをもらう流れは涙なしには過ごせませ

んでした。子供はクッキーのプレゼント、風船のプレゼントに大喜びでした♪お部屋の飾りも可愛

くて、素敵な卒園式でした。時間も 30 分くらいでちょうどよかったです。（我が子は、いつもと違

う雰囲気と写真撮影の多さに少し緊張していました） 

 

ご意見、ご要望などありましたらお教えください   

1 件の回答 

最初は子供を扱ってもらうことには心配していましたが園の先生たちがしっかり子供たちの世話をして

くれたり、ちゃんとした教育を教えてあげたりしてもらいましたのでいつも感謝しています。ありがと

うございました。 


